

Soy Guadalupano

Marcos Rivera Golliott.

Licenciado en Historia.

marcosioserivera@hotmail.com

Las religiones han servido para unificar pueblos, también es cierto que tratando de imponerse una sobre otra, se han desatados fuertes enfrentamientos en la historia, por ejemplo: las guerras entre cristianos y musulmanes - cristianos y judíos, haciendo referencia a las que más nos emparentamos. Durante el reinado de Isabel y Fernando los "Reyes Católicos " 1474-1516 la fe cristiana se impuso en América Latina prohibiéndose las creencias y ritos autóctonos.

México fue conquistado y colonizado por Hernán Cortes entre 1519 y 1521, en nombre de Carlos I de España, la fe cristiana se impuso a la fuerza, en la ciudad de Tenochtitlan (Ciudad de México) en un pequeño cerro de nombre Tepeyac, sitio donde los indígenas adoraban a sus dioses , un día 12 de diciembre de 1531, se le apareció la madre de Dios a un indígena de nombre Juan Diego, este le comunicó la buena nueva al Obispo Fray Juan de Zumárraga, el prelado le pidió que le presentara una prueba, Juan Diego ,extendió su ayate (tela de hilo de maguey) donde estaba plasmada la imagen de la Virgen María, todos los presente se hincaron, a petición de la virgen se edificó un templo que se le dio el nombre de Santa María de Guadalupe(la morenita).

Todos los 12 de diciembre se celebra en México y en América el día de su aparición, el día anterior muchos peregrinos llegan a la Basílica y se le canta las mañanitas, en Mérida como ya es tradición se celebra en la Plaza del Espejo, en un viaje a la Ciudad de México en agosto de 2000 que realice junto con mi familia, conocimos la Basílica, a partir de ese instante me considero un devoto de la Virgen Morena o simplemente Guadalupano.

